

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Encuentran el cadáver de policía desaparecido

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Un elemento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina, que se encontraba desaparecido desde hace más de cinco meses, fue encontrado sin vida en El Ajusco, en los límites de la Ciudad de México con el Estado de Morelos.

De acuerdo con los primeros reportes del caso, el cuerpo estaba enterrado en esa zona, a la altura del kilómetro 47 de la carretera federal México-Cuernavaca, en la Colonia Zona Rústica, Alcaldía Tlalpan.

El hallazgo se dio como parte de las diligencias realizadas por elementos de la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas del Sur.

El oficial identificado como Abraham Ulises Sánchez Campos, de 38 años de edad, había sido visto por última vez el 2 de noviembre de 2024 en Cuautla, Morelos.

De acuerdo con la hermana del policía desaparecido, su cuñada le dijo que Abraham había salido ese día de trabajar y ya no supo nada de él. Sólo hallaron su vehículo baleado.

El cuerpo se encontraba enterrado y cumplía con las características de la ficha de búsqueda, de acuerdo con el reporte policial.

Sánchez Campos laboraba en el área de Asuntos Interiores de la Secretaría de Seguridad, de acuerdo con los informes preliminares del caso.



Abraham Sánchez, de 38 años, desapareció desde noviembre del 2024.



HALLAN CUERPO DE POLICÍA

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CDMX.- Un elemento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina que se encontraba desaparecido fue hallado en El Ajusco, en los límites de la Capital y Morelos, de acuerdo con reportes policiales.

El cuerpo fue encontrado enterrado en esa zona en la Carretera Federal México-Cuernavaca en el kilómetro 47, Colonia Zona Rústica, en Tlalpan.

El hallazgo se dio durante las diligencias realizadas por parte de la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas del sur.

El agente identificado como Abraham Ulises Sánchez Campos, de 38 años, había sido visto por última vez el 2 de noviembre de 2024, en Cuautla, Morelos.

Su cuerpo estaba enterrado y cumplía con las características de la ficha de búsqueda, de acuerdo con el reporte policial.

Sánchez laboraba en el área de Asuntos Internos de la SSC.



Abraham Ulises Sánchez desapareció en noviembre de 2024.

Especial



Hallan cadáver de agente de la SSC en paraje

Familiares del policía no sabían nada de él desde que en noviembre del 2024; fue a Cuautla.

YARA SILVA

Abraham Ulises era policía de Asuntos Internos de la SSC y su familia lo buscaba desde hace cinco meses. Ayer, su cadáver fue hallado enterrado en un paraje de la carretera México-Cuernavaca, en Tlalpan.

Una ficha de búsqueda indica que el 2 de noviembre de 2024 fue el último día en el que el oficial Abraham Ulises Sánchez Campos fue visto con vida.

Ese día, el hombre de 38 años salió en su auto hacia la ciudad de Cuautla, en Morelos.

Imágenes de las cámaras de vigilancia de Cuautla y de las casetas en las autopistas indican que el policía permaneció en el estado hasta la tarde del 2 de noviembre.

A su regreso a la CDMX, el automóvil fue ubicado en el municipio de Tepoztlán, pero tras su paso por caseta, no volvió a aparecer. Además, los últimos registros de actividad de su teléfono celular lo situaron en un restaurante de la carretera México-Cuernavaca.

Y aunque el automóvil fue hallado dos días después en Huitzilac, su familia fue informada casi un mes después. Así fue hasta finales de noviembre, cuando ellos se enteraron de que el automóvil había sido hallado con impactos de bala en Morelos.

Por ello, familiares, comisiones y colectivos de búsqueda trabajaron en conjunto para ubicar al desaparecido.

Ayer, ellos acudieron al kilómetro 47 de la carretera a Cuernavaca en donde indagaron en un terreno, en la colonia Zona Rústica, ahí fue hallado el cadáver del policía, enterrado en un paraje ubicado en los límites de Tlalpan con Morelos.



EL DATO

MISTERIO

Dos días después de su desaparición, el vehículo del oficial fue hallado en Huitzilac, en el estado de Morelos, con dos impactos de bala.

DESAPARECIDO MÁS DE CINCO MESES

Encuentran a poli enterrado en Tlalpan

AUTORIDADES ENCONTRARON SU CARRO CON IMPACTOS DE BALA A SEMANAS DE SU TRAGEDIA, ASÍ COMO SU CUERPO

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

TLALPAN. - El cuerpo de Abraham Ulises Sánchez Campos, policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) local, fue hallado en una fosa clandestina entre la Ciudad de México y Morelos, en una zona boscosa de Tlalpan, después de estar cinco meses desaparecido.

El oficial fue reportado como extraviado luego de salir de su guarida el 2 de noviembre de 2024 y fue visto por última vez en Cuautla, Morelos, según informaron familiares del elemento adscrito a la Dirección General de Asuntos Internos desde el 2018. Mismos que denunciaron su desaparición ante fiscalías de ambas entidades.

Sus parientes reconocieron que el policía pasó por la caseta de Tepoztlán y compartieron, que el hombre viajó hacia Cuautla, pero tras un atentado a plomazos desapareció de regreso a la CDMX.

Las autoridades encontraron el automóvil de la víctima con impactos de bala durante el periodo de su búsqueda, sin embargo, su cadáver también tenía balazos y signos de violencia, cerca de la autopista México-Cuernavaca, según los informes policiales.

El hallazgo del ex policía se realizó en la colonia Zona Rústica de dicha alcaldía, en el kilómetro 47 de la carretera federal, por elementos de la Comisión

de Búsqueda del Sur, y más tarde se confirmó que el cuerpo coincidía con el boletín de búsqueda AYO/3441/2024.

Los restos del hombre de 38 años, fueron trasladados al Instituto de Ciencias Forenses para la necropsia de ley. Su familia denunció que fueron informados un mes después del hallazgo de su celular y su carro.

DESCRIPCIÓN

El día de su desaparición, vestía pantalón comando azul marino, playera blanca y botas negras, de acuerdo con la ficha de búsqueda.



FOTO ESPECIAL

Hallan su cuerpo cinco meses después



ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Muere adulto mayor de un presunto infarto

Iba en su bicicleta cuando de repente se desvaneció y quedó tirado en el carril confinado

YENNYFER MENA

Un adulto mayor perdió la vida presuntamente por un infarto cuando iba cruzando con su bicicleta por avenida Vía Vallejo. El hombre quedó en el carril confinado del Metrobús en dirección a La Raza.

Los hechos se registraron en dicha avenida al cruce con calle Poniente I28, colonia Nueva Vallejo, I Sección, alcaldía Gustavo A. Madero.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México que están al interior de la estación del Metrobús Poniente I28, fueron los que de inmediato cruzaron al lugar y pidieron ayuda médica.

Al llegar los paramédicos revisaron al hombre para reanimarlo, pero determinaron que ya no contaba con signos vitales y presuntamente fue por un infarto; el cuerpo fue tapado con una sábana.

El hombre, como llevaba su tarjeta del INAPAM, tenía un número de emergencia, y de inmediato llamaron a sus familiares, quienes llegaron hasta el lugar, pero siempre se mantuvieron herméticos.

Un vendedor de doraditas de nata indicó que el occiso iba cruzando la avenida con su bicicleta cuando de pronto se desvaneció y quedó sobre el asfalto en el carril del Metrobús.

El servicio del Metrobús de la Línea 3 continuó con normalidad, solo tenía que ocupar un carril normal para poder llegar hasta su otra estación.

Más tarde llegó personal de la Fiscalía General de Justicia para realizar las diligencias y el levantamiento del cuerpo, para poder entregarlo a sus familiares.



El hombre, como llevaba su tarjeta del INAPAM, por lo que de inmediato llamaron a sus familiares, quienes llegaron hasta el lugar





CUANDO IBA EN BICICLETA, POR VALLEJO

Le da el soponcio y es atropellado

TANIA AGUILAR

Un hombre, de aproximadamente 60 años, falleció atropellado tras desvanecerse en plena avenida mientras andaba en bicicleta por la colonia San Andrés de las Salinas, en la alcaldía Gustavo A. Madero, límites con Azcapotzalco.

Cerca de las cuatro de la tarde de ayer, el señor pedaleaba una bicicleta por calzada Vallejo y calle Poniente 128, cerca de la estación del Metrobús de este nombre, cuando comenzó a sentirse mal.

Al hombre no le dio tiempo de pedir auxilio, cayó en plena calle y, en ese momento, el conductor de un vehículo pasó y lo atropelló. Una ambulancia llegó al sitio, pero el ciclista ya no tenía signos vitales, por lo que policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) dieron aviso al Ministerio Público.

Familiares del difunto no tardaron en arribar al lugar. Estaban consternados por saber que su ser querido había perdido la vida de esa manera. El cuerpo del ciclista estuvo ahí más de dos horas, hasta que peritos de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX (FGJ-CDMX) retiraron su cadáver del lugar.



El ciclista se habría desmayado al sufrir un infarto.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC